
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

São recorrentes as denúncias de cidadãos da zona de Vila Nova de

Famalicão, relativamente ao impacto negativo que as pedreiras,

registadas na DGEG com os nº 5417,6749,5816,5386 e 4633, têm

exercido na saúde da população e no ambiente.

Para além da excessiva emissão de poeiras e da contaminação de

poços privados, a população alega que os fortes rebentamentos na

pedreira têm provocado danos nas casas circundantes.

Atendendo ao supra exposto, ao abrigo do disposto na alínea e) do

artigo 156.º da Constituição da República Portuguesa e da alínea e)

do n.º 1 do artigo 4.º do Regimento da Assembleia da República,

vem o signatário, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, solicitar as seguintes informações ao

Ministério do Ambiente e da Transição Energética:

Têm sido efectuadas fiscalizações recentes a estas pedreiras de

granito?

1.

Se sim, quando? Verificou-se algum tipo de não conformidade

relativamente à licença ambiental? Se sim, quais?

2.

Foram alvo de análise as águas subterrâneas da zona circundante3.



às pedreiras, para aferir se existe contaminação proveniente das

pedreiras?

Palácio de São Bento, 19 de junho de 2019

Deputado(a)s

ANDRÉ SILVA(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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